

In der Pfarre Petzenkirchen waren heuer, der Jahreszeit entsprechend bei windigen und kalten Tagen 120 Sternsinger mit 32 Begleitpersonen unterwegs. Sie verbreiteten die Weihnachtsbotschaft in jedes Haus und bat um Spenden für Menschen in Not. In diesem Jahr stehen die Hilfsprojekte in Tansania im Fokus, wo etwa 500 Initiativen unterstützt werden.

Dank des Engagements aller Beteiligten konnte ein äußerst positives Ergebnis erzielt werden von

**€ 8.270.-**

Ein herzliches Dankeschön allen Spendern, den Kindern, die als Sternsinger aktiv waren, sowie den Begleitpersonen. Besonderer Dank gilt auch denen, die beim Organisieren und Sortieren der Kleidung, beim Ankleiden für die Sternsinger geholfen haben, sowie Anni Scheuchelbauer, die erneut für die Organisation und Einteilung zuständig war.